

Un Tucero

en la Estrella

¡JULIAN SANCHEZ IZQUIERDO!

¡Presente!

○○○○○
○○○ AMARADAS, este grito pronunciado
○○○○○ por miles de gargantas en una tarde triste y fría, en plena estepa rusa era el nombre de un Oficial Instructor, que estuvo destinado en esta Delegación Provincial, donde con la estrella de Alférez había de salir, cara a la muerte en la División Azul, para el frente ruso.

Su valor, audacia y destreza ha de valerle para figurar a la cabeza de los héroes y morir matando; el General Esteban Infantes, lo menciona el parte de operaciones diciendo: "El alférez D. Julián Sánchez Izquierdo, se defendió como correspondía a un héroe, murió con una pierna casi cortada por un obús, uno más de nuestros mártires".

Vosotros camaradas estar siempre dispuestos a imitarle. Con su ejemplo ganó muchos camaradas al Frente de Juventudes; inmortal es su memoria y su honor y su estilo falangista está delante de Dios y de nosotros, para hacer que la Centuria de aprendices de su nombre, se coloque en el puesto que se merece; para ello estar atentos a las consignas y órdenes de vuestro Jefe de Centuria y a cerrar el cuadro en torno a vuestras escuadras, que ya van formando núcleo sólido y resistente, para decir a los rezagados y a los indiferentes, que con vuestra actitud firme y decidida sólo

hay un camino que aunque es el más difícil termina en las estrellas, éste es el de la muerte.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Vicente Pazos.

